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VERBALE n. 01 
del CONSIGLIO DELL’ISTITUZIONE SCOLASTICA 

dd. 01-12-2015 
 

 
L’anno 2015, addì 1 dicembre, alle ore 20.30, regolarmente convocato, si è riunito presso la sede della 

Scuola Secondaria di Mattarello dell’Istituto Comprensivo Aldeno Mattarello, il Consiglio dell’istituzione 

scolastica per discutere i seguenti punti all’ordine del giorno: 

 

1. Insediamento Consiglio dell’istituzione. 

2. Nomina del Presidente del Consiglio. 

3. Nomina del Vice-Presidente del Consiglio. 

4. Variazioni al bilancio di previsione E.F. 2015. 

5. Designazione componenti Commissione mensa. 

6. Designazione componenti Organo di garanzia. 

7. Designazione membro Comitato di valutazione docenti. 

8. Accordi di rete. 

9. Varie ed eventuali. 

 

All’appello risultano: PRESENTI 
Assenti 

GIUSTIFICATI 
Assenti 

INGIUSTIFICATI 

1. DECARLI ANTONIETTA Dirigente Scolastico - membro di diritto X   

2. BEBBER ALESSANDRA        Genitore - membro X   

3. CADONNA MAURIZIO        Genitore - membro X   

4. CAMPAGNA MASSIMO Genitore - membro X   

5. DALLAGO MARINA  Genitore  - membro X   

6. PERINI MATTEO            Genitore - membro X   

7. TAMANINI CORRADO       Genitore - membro X   

8. TONIELLI GIANNI  Genitore - membro X   

9. ZIGLIO PAOLO          Genitore - membro X   

10. ARMENANTE GIUSEPPINA     Docente - membro X   

11. BALDO DENIS                          Docente - membro X   

12. BUFFONI DANILA Docente - membro X   

13. MORELLATO LUCIA Docente - membro X   

14. MOTTES DANIELA Docente - membro X   

15. PALMA RITA Docente - membro X   

16. PALONI MADDALENA Docente - membro X   

17. TOMASINI TIZIANA Docente - membro X   

18. LARCHER IVANA Personale A.T.A. - membro X   

19. MONTEL ANTONIETTA Personale A.T.A. - membro X   

 
Essendo legale il numero degli intervenuti, la Dirigente scolastica dott.ssa Decarli dichiara aperta la seduta e dà 

inizio alla trattazione dei singoli argomenti posti all’ordine del giorno. 

Svolge le funzioni di segretario del Consiglio dell’istituzione il Funzionario amministrativo scolastico rag. 

Raffaella Cainelli. 

Per il punto 1) fissato all’ordine del giorno 

La Dirigente scolastica dott.ssa Decarli apre la seduta del nuovo Consiglio dell’istituzione, invitando i consiglieri 

a presentarsi. 
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Per i punti 2) e 3) fissati all’ordine del giorno 

La Dirigente scolastica dott.ssa Decarli informa il Consiglio dell’istituzione che il Presidente e il Vice-Presidente 

vanno scelti tra i genitori. 

Il sig. Tonielli porpone la candidatura del dott. Cadonna quale Presidente del Consiglio dell’istituzione e dichiara 

la propria disponibilità quale Vice-Presidente del Consiglio dell’istituzione. 

Per alzata di mano si procede alla votazione del Presidente e del Vice-presidente del Consiglio dell’istituzione. 

Per la votazione del Presidente risultano n. 18 voti per Cadonna Maurizio e n. 1 astenuto. 

Risulta quindi eletto Presidente del Consiglio dell’istituzione  il dott. Cadonna Maurizio. 

Per la votazione del Vice-presidente, risultano n. 18 voti per Tonielli Gianni e n. 1 astenuto. 

Risulta quindi eletto Vice-presidente del Consiglio dell’istituzione  il sig. Tonielli Gianni. 

Il Presidente e il Vice-Presidente ringraziano per la fiducia accordata e augurano a tutti di proseguire il percorso 

iniziato in un clima di confronto e dialogo. 

La Dirigente scolastica dott.ssa Decarli informa i consiglieri che il nuovo Presidente della consulta dei genitori è 

il sig. Campagna Massimo. 

Per il punto 4) fissato all’ordine del giorno 

Il Funzionario amministrativo scolastico rag. Cainelli Raffaella comunica al Consiglio dell’istituzione le variazioni 

da apportare al bilancio di previsione per l'esercizio finanziario di competenza 2015. 

Il Consiglio dell’istituzione scolastica approva la delibera  n. 01. 

Per il punto 5) fissato all’ordine del giorno 

La Dirigente scolastica dott.ssa Decarli comunica al Consiglio dell’istituzione la composizione della Commissione 

mensa costituita dai 6 docenti  (1 per plesso) Rigo Righi, Gatti, Coser, Feller, Pellegrini, Baldo, dal cuoco della 

mensa di Cimone e dai genitori Panetta e Oliana. 

Il Consiglio dell’istituzione approva all’unanimità. 

Per il punto 6) fissato all’ordine del giorno 

La Dirigente scolastica dott.ssa Decarli illustra al Consiglio dell’istituzione i compiti dell’organo di garanzia 

previsti dal nostro statuto e comunica che la Consulta dei genitori ha già indicato i nominativi dei genitori nelle 

persone di Perini Matteo e Franceschini Silva e per i docenti viene proposta la prof.ssa Morellato Lucia. 

Il Consiglio dell’istituzione approva all’unanimità. 

Per il punto 7) fissato all’ordine del giorno 

La Dirigente scolastica dott.ssa Decarli illustra al Consiglio dell’istituzione i compiti del Comitato di valutazione 

docenti, comunica che il Collegio docenti ha già individuato due docenti nelle persone di Zanotelli Danila e 

Passalacqua Barbara e propone per la nomina di competenza del Consiglio dell’Istitutuzione i docenti Baldo 

Denis o Andreatta Marco.  

Il Consiglio dell’istituzione approva con 18 voti favorevoli e 1 astenuto la designazione del maestro 

Andreatta Marco quale componente del Comitato di valutazione docenti. 

Per il punto 8) fissato all’ordine del giorno 

La Dirigente scolastica dott.ssa Decarli comunica al Consiglio dell’istituzione che la rete degli Istituti di Trento 

ha rinnovato l’accordo anche per questo anno scolastico e illustra i vari progetti per i quali vengono sottoscritte 

le relative convenzioni e comunica che tra le varie scuole sono state ripartite le varie progettualità e i ruoli di 

capofila. 

La Dirigente scolastica dott.ssa Decarli propone al Consiglio dell’istituzione l’approvazione del progetto “CLIL” in 

collaborazione con l’Istituto Comprensivo di Civezzano che prevede un finanziamento del fondo per 

l’apprendimento delle lingue straniere della Provincia Autonoma di Trento. 

Il Consiglio dell’istituzione scolastica approva la delibera  n. 02. 
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Per il punto 9) fissato all’ordine del giorno 

Il Presidente del Consiglio dell’istituzione chiede ai consiglieri se vi siano ulteriori argomenti di discussione. 

• Il sig. Campagna illustra il concorso nazionale promosso dal Ministero della Pubblica Istruzione che prevede 

la presentazione di progetti sul tema dell’accoglienza e comunica che entro il 10 dicembre va presentata la 

domanda. 

La maestra Paloni fa presente che per la Primaria di Aldeno si era già pensato ad un progetto per abbellire 

gli spazi esterni della scuola con l’allestimento di pannelli. 

Il dott. Cadonna propone un progetto di simulazione di un’impresa con un laboratorio per favorire 

l’integrazione e contro la dispersione scolastica. 

• La Dirigente scolastica dott.ssa Decarli illustra il progetto con la Cooperativa Kaleidoscopio sul “Cyber 

bullismo” proposto dal Ministero della Pubblica Istruzione. 

• Il dott. Cadonna informa il Consiglio che a livello provinciale è stato presentato un progetto che sarà 

finanziato dal Fondo sociale europeo e al quale hanno aderito anche gli istituti comprensivi tra i quali il 

nostro Istituto. 

Il Consiglio dell’istituzione prende atto dei progetti presentati dalla Dirigente e demanda al 

Dirigente scolastico la presentazione degli stessi agli enti promotori. 

• Il sig. Perini chiede informazioni in merito alle classi della scuola primaria di Mattarello per il prossimo anno 

scolastico e solleva il problema della mensa. Solleva inoltre il problema delle manutenzioni nei plessi. 

La Dirigente scolastica dott.ssa Decarli risponde che il problema sarà per le classi della scuola secondaria di 

Mattarello nelle quali confluiranno anche gli alunni di Romagnano, per la mensa si potrebbe pensare anche 

all’utilizzo di altri locali e per le manutenzioni la competenza è ancora del Comune di Trento 

La maestra Buffoni propone di diversificare le giornate delle attività facoltative se non si riescono a trovare 

altri spazi. 

• La sig.ra Bebber propone di istituire un laboratorio sperimentale di lingue presso la Scuola Primaria di 

Mattarello. 

• Il sig. Campagna solleva il problema delle udienze nella scuola primaria e propone anche per tali classi la 

prenotazione on-line. 

Il sig. Ziglio propone l’introduzione del registro elettronico. 

La Dirigente scolastica dott.ssa Decarli illustra quanto previsto per la regolamentazione delle udienze sia 

individuali che generali e fa presente che sia per le udienze on-line che per il registro elettronico dovranno 

essere presi contatti con Informatica Trentina che gestisce i programmi degli uffici. 

• Il Presidente del Consiglio dott. Cadonna illustra ai nuovi consiglieri quali sono le competenze generali del 

Consiglio. 

 

Il Presidente del Consiglio dell’istituzione non essendovi ulteriori argomenti di discussione dichiara conclusa la 

seduta. 

 

Esaurito l’ordine del giorno la seduta è conclusa alle ore 22.00 . 
 

 
f.to IL SEGRETARIO DEL CONSIGLIO                                    f.to IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

DELL’ISTITUZIONE SCOLASTICA                                           DELL’ISTITUZIONE SCOLASTICA 
           rag. Raffaella Cainelli                                                           dott. Maurizio Cadonna 

 


